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文化協会意見懇談会議事録

○日時 令和 5年 2月 14 日（火）

○町参加：ファシリティマネジメント推進室 安心安全推進課 生涯学習課

１.意見交換

（文化協会）

シャワー室の配置はどこか。

（河合町）

体育館に男女 1箇所ずつです。Ａ棟１階に男女１箇所ずつとなります。

（文化協会）

陶芸室の位置はどこか。また、常設を希望したい。

（河合町）

Ｂ・Ｃ棟で検討しています。陶芸クラブについては、利用者が多いと認識し、活動

内容からも１階に陶芸室の配置を検討しております。

（文化協会）

Ｂ・Ｃ棟の計画はどのようなものか。

（河合町）

Ｂ・Ｃ棟については現在、基本計画まで検討しています。青写真としてのイメージ

はあるが、お示しできる段階ではない点をご理解いただきたいと思います。

（文化協会）

Ｂ・Ｃ棟を含めた公民館全体の計画を見れれば、文化祭を行う際の運用なども検討

できるので示してもらいたい。

（河合町）

Ｂ・Ｃ棟では、陶芸室、陶芸窯をはじめ交流スペースという大きな青写真を考えて

います。文化祭を行うことも念頭において検討しております。

（文化協会）

空調設備の整備については。

（河合町）

各部屋で操作可能な空調設備を整備いたします。
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（文化協会）

フラダンスが可能な部屋を整備してもらいたい。またバレエ等で必要なバー（手摺

り）はフラダンスでは必要ない点に配慮してほしい。

（河合町）

一例ですが、多目的室Ｂでは鏡のみ、多目的室Ｃでは鏡とバーを設置するなど、検

討しています。

（文化協会）

フラダンスは、裸足で活動するが、多目的室の利用方法は。また床材はどのような

ものか。

（河合町）

多目的室では、基本的には上履きが必要と考えています。床材はフローリングを考

えています。

（文化協会）

例えば、ヨガはマットを敷いて活動するが利用可能な室は。

（河合町）

多目的室や和室などが想定されます。

（文化協会）

中央公民館のピアノはどうするのか。

（河合町）

現在、移設は考えておりません。旧三小体育館舞台上のピアノは残置する予定です。

ただ、体育館については、防音対策など現在検討していません。

（文化協会）

コーラス活動が可能な部屋とアップライトもしくはグランドピアノを用意してほし

い。

（河合町）

コーラス活動も含めた多用途に利用していただける多目的室を検討していきます。

（文化協会）

ＰＣ室には、プロジェクターを設置してほしい。現在、利用希望が重なることがあ

る。
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（河合町）

他団体でも同様の意見が出ています。担当課である生涯学習課と協議してご不便が

無いよう検討します。

（文化協会）

ＰＣ室は南側に窓があるため、プロジェクターを映写する方向は室内の西面壁を想

定するべきと考える。

（河合町）

検討の参考にさせていただきます。

（文化協会）

ＰＣ室は土足か。粉塵等による故障を考慮するべきではないか。

（河合町）

基本的には土足と考えているが、検討します。

（文化協会）

料理教室は土足か。

（河合町）

上履きと考えています。

（文化協会）

写真作品などの常設展示は可能か。また共用部（廊下、ロビー）の壁面を利用した

展示は可能か。

（河合町）

ロビー、共用部廊下、室内での展示など運用上可能と考えています。

（文化協会）

倉庫は、クラブ活動で利用可能か。

（河合町）

机やいすなどの備品の収納を想定しているが、運用上可能と考えています。ただし、

制限を付けた利用となります。

（文化協会）

音響機器を整備した室を検討してほしい。

（河合町）

担当課である生涯学習課と備品に関しまして協議してまいります。
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（文化協会）

研修室 Bの机は固定式か。

（河合町）

可動式です。災害時には避難所となることも想定しているためです。

（文化協会）

利用時に室内の準備（机の移動など）は、団体で行うのか。

（河合町）

利用開始後、徐々に室毎の利用用途もある程度固定化されていくと考えますので、

利用する度に大きな負担になるということはないと考えています。

（文化協会）

和室２部屋の間の壁は取り外すことは可能か。

（河合町）

取り外しはできません。

（文化協会）

料理教室では災害時に備え、プロパンガス利用可能にできないか。

（河合町）

都市ガス区域ということもあり、コスト面から都市ガス使用となりました。

（文化協会）

体育館のステージについてだが、邦楽の音響については。

（河合町）

あくまで体育館であり、放送設備などは最低限となります。

（文化協会）

多目的室のサイズは。

（河合町）

文化会館の小ホールと比較すると若干狭くはなりますが、同等の活動に支障がない

程度であると考えています。

（文化協会）

文化祭はどこでやるのか。体育館の舞台は狭い。

（河合町）
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かつて、中央公民館集会室で行っていたように、舞台上、舞台下を利用するイメー

ジになるかと考えています。

（文化協会）

各諸室・共用廊下に展示用の設備としてピクチャーレールを設置してほしい。

（河合町）

検討します。

（文化協会）

A棟１階東側のスロープは、扉が開いた状態だと車イスの通行が困難でないか。

（河合町）

再度検討します。

（文化協会）

A棟が開館するまでの間は文化会館は使用できるのか。

（河合町）

文化会館あり方検討委員会で検討しています。Ａ棟の開館と文化会館の使用は連動

はしません。

（文化協会）

広陵町の公民館については建替えの全体計画が公表されていたが河合町では公表さ

れていないように思う。A棟の運用についても、早めに具体的に示してほしい。

（河合町）

全体のコンセプトついては、令和2年 10月以降タウンミーティング等を通して公表

しています。A棟の運用については、担当課である生涯学習課と協議し、お示ししま

す。

（文化協会）

多目的室 Aはどのような用途を想定しているのか。

（河合町）

会議・講演会だけでなく、軽スポーツ・ダンスも含めて多用途で検討しています。

（文化協会）

貸館の申し込みをインターネットを通してできるように整備してほしい。現状、中

央公民館の申込みはインターネット化しているが、豆山の郷は窓口での早い者勝ちと

なっている。また、文化協会加盟団体は、一般団体と区別して料金を安くしてほしい。
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（河合町）

インターネット対応については承知しました。料金については、徴収する予定です。

ただし、利用の実態にあった料金となるよう時間帯の細分化などを検討します。

（文化協会）

現中央公民館の耐震については。

（河合町）

耐震診断が未実施です。また老朽化が進行していることから、耐震性は難しいと考

えています。

（文化協会）

視聴覚室がないのはなぜか。

（河合町）

専用の機材等を常設せずとも備品等で対応可能であるためです。


